

Mandolinisten werben im Ausland

Nach den vorangegangenen Besuchen mehrerer Orchester des Deutschen Allgemeinen Mandolinistenbundes in Holland, Italien und Oesterreich, waren vom 18. bis 22. März 1954 deutsche Mandolinisten Gäste dänischer Freunde in Kopenhagen.

Ein eigenes Konzert und ein gemeinsames Konzert mit dänischen Mandolinspielern gaben Gelegenheit, dänische und deutsche Volksmusik zu pflegen. Beide Konzerte wurden von Radio Kopenhagen auf Band genommen und werden im Programm des Monats April zur Sendung kommen.

Der deutsche Botschafter in Kopenhagen, vertreten durch den Kultur- und Presseattaché Karl Raloff, begrüßte die deutschen Gäste und sprach ihnen seinen Dank aus für ihr Bemühen Freundschaftsbande mit allen Völkern zu knüpfen. Bundesvorsitzender Karl Weber (Hannover) sprach im Namen der deutschen Mandolinisten seinen Dank für die Gastfreundschaft aus und überbrachte den dänischen Mandolinisten die Einladung zu dem dreitägigen Bundesmusikfest des Deutschen Allgemeinen Mandolinistenbundes 1954 in Hamburg, woran über 1500 Mandolinisten des In- und Auslandes teilnehmen werden.